

IEMPEZAMOS LA TEMPORADA 2023-2024!

Finalizamos la pasada temporada con buenos resultados, como los cosechados por el Infantil Masculino, que apenas olió la derrota, o la gran victoria en la Final Four del Senior Femenino (al que este año ya nos referimos como "Nacional"). Además, le pusimos el broche de oro celebrando por todo lo alto en la fiesta del agua y también en el Campus 2023.

Este año volvemos a la carga con algunas novedades. Tendremos por primera vez en mucho tiempo un equipo Benjamín federado, nuestr@s cracks de 2014, que competirán los sábados en modalidad 3x3.

Al igual que en la temporada 2021-2022, contaremos con dos equipos de categoría Senior Femenino: uno en 1ª Autonómica, y como ya hemos dicho, otro en 2ª Nacional. Ambos dirigidos por Juan Ustárroz. Además, logramos tener equipos en todas las categorías masculinas desde Preinfantil hasta Senior.

iVuelve la revista impresa! Este año podréis volver a disfrutar de Tiempo Muerto en su versión analógica, además de la digital. Como veis una temporada cargada de ilusión.

ITEMPORADA 23-24, ALLÁ VAMOS!



CRÓNICAS

UNSAIN GRUPO - LAGUNAK (2º NACIONAL)

Las chicas de Juan han tenido un implacable inicio de temporada con un 4 de 4 partidos ganados. Se sitúan primeras de su grupo, dando señales de que esta temporada nos harán disfrutar de buen baloncesto, aunque tengamos que quitarnos la siesta de los sábados para poder venir a verlas.

SENIOR FEMENINO

Con muchas nuevas incorporaciones, las Senior empezaron la temporada con un pequeño traspiés perdiendo frente a Oncineda en los últimos minutos del partido. Sin embargo, supieron resarcirse en las dos siguientes jornadas con dos importantes victorias. iEnhorabuena, chicas!

SENIOR MASCULINO

A pesar de haberse quedado sin entrenador en las primeras semanas de temporada, los Senior están luchando semana a semana por mejorar su juego en equipo y la verdad es que van por buen camino. iÁnimo chicos, que las victorias llegarán enseguida!

JUNIOR MASCULINO

Gran inicio de temporada de los Juniors, con una derrota y dos victorias a su favor. Dirigidos por Iker e Inari nos demuestran jornada a jornada que con esfuerzo y compañerismo van a llegar muy lejos. Además, suelen ser protagonistas de los momentos más divertidos de cada fin de semana.

JUNIOR FEMENINO

A pesar de la derrota del pasado sábado, las Juniors han empezado fuerte la temporada. Dos amplias victorias y una visible mejora en su juego pronostican una interesante temporada para las de Ane e Inari. iSeguid así!

CADETE MASCULINO

Los de Ananda y Pater han comenzado con mal pie en su primer año en la categoría. Las derrotas no son nunca plato de buen gusto, pero seguro que con esfuerzo y constancia conseguirán sacar adelante el trabajo. iÁnimo chicos!

INFANTIL MASCULINO

Los infantiles solamente han jugado una jornada hasta ahora y, aunque no lograron superar la ventaja que obtuvo Sanduzelai en la primera parte del partido, demostraron que con concentración y trabajo serán capaces de competir el resto de encuentros. iA por todas!

MINIBASKET MIXTO

El equipo dirigido por Saioa y Tati no pudo hacerse con la victoria en su primer y único partido de liga hasta ahora. No dudamos de que, si siguen trabajando duro, lograrán evolucionar como equipo y ganar partidos enseguida. iSuerte!

PREMINIBASKET MIXTO

Los Preminis jugaron el pasado sábado en Tafalla el que era para la mayoría el primer partido de sus vidas. A pesar de la derrota, los de Alba y Pablo lucharon en todo momento y demostraron lo mucho que han aprendido tanto estos dos meses, como en su tiempo en la Escuela. iEnhorabuena!

Hay dos equipos, el Benjamín y el Preinfantil, que hasta el mes de noviembre no empezarán a competir. iSuerte!

NUESTR@S CRACKS

OSKAR ZURDO (Junior Masculino):

Pese a que has empezado este año, te estás adaptando muy bien al ritmo del equipo, no sólo por tus buenas actuaciones en los partidos y el esfuerzo en los entrenamientos, sino que también eres una pieza fundamental en el vestuario. Sigue trabajando duro que toda tu implicación está dando sus frutos.

LANDER ARANA (Preminibasket Mixto):

Tu trabajo y esfuerzo se notan en cada entrenamiento, además, siempre con una sonrisa. En tu primer partido lo diste todo y fuiste muy importante para tu equipo. iSigue así y llegarás a ser todo un campeón!



Cargual

LUCÍA NAVARRO (Preminibasket Mixto):

Vemos tu mejora cada semana, en cada entrenamiento con más ganas de aprender que en el anterior. Supiste anteponerte a los nervios del primer partido como una auténtica campeona, luchando los balones y defendiendo a tope. ¡Enhorabuena Lucía!

ALIZE JUANIZ (Junior Femenino):

Tu mejora en las pocas semanas que llevas jugando ha sido espectacular. Da gusto ver jugadoras con tantas ganas de aprender y compromiso como los tuyos. Zorionak Alize!

PREGUNTAS DE EXAMEN

El pasado mes de junio, la Selección Española participaba en el Eurobasket Femenino 2023. Las españolas finalizaron primeras la fase de grupos con dos ajustadas victorias y una derrota. En cuartos ganaron a Alemania con una amplia ventaja 67-42 y se clasificaron para la final venciendo 69-60 a Hungría. Sin embargo, el 25 de junio, no pudieron hacerse con la victoria.

- a) ¿Sabrías decirnos qué selección ganó la final?
- b) ¿Cómo se llama el entrenador de la Selección Española Femenina?
- c) ¿Qué jugadora debutó en la absoluta en este último Eurobasket con 23 años?
- d) Hasta ahora, Laia Palau había sido la capitana de esta selección, ¿quién ha ocupado su lugar?
- e) María Conde es una de las jugadoras españolas más reconocidas actualmente,
 ¿en cuántas ediciones del Eurobasket ha participado?



Pregunta bonus: El pasado mes de septiembre se publicó el ranking FIBA de selecciones femeninas, en el que España se sitúa en 4º lugar con 662,1 puntos.

¿Sabrías decirnos cuál es el TOP3 por delante de España?

¿Sabes las respuestas? Busca la información que te falte y entrégale a tu entrenador/a tus respuestas en una hoja con tu nombre. A final de temporada habrá premios para los jugadores/as que más preguntas hayan acertado.

Colaboradores:



Sibemol







	www.baloncestolagunak.com			
0	@baloncestosaskilagunak			
A	Saski Lagunak			